

TALLERES Y REFACCIONARIAS



Venta de autos cae 28% en 2020. Es la mayor caída desde 1995

Durante 2020 se vendieron 949 mil 353 automóviles en México, 28 por ciento menos que lo reportado un año antes, informó este miércoles el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta es la mayor caída que reporta la industria para un año desde 1995, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), cuando la comercialización de vehículos se desplomó 61.8 por ciento. El descenso del año pasado fue más pronunciado que el reportado en la crisis económica de 2009, donde bajó 26.4 por ciento. El resultado fue causado por el impacto que tuvo la pandemia de COVID-19 sobre la economía mexicana. Además de que las agencias de autos tuvieron que cerrar durante meses -principalmente entre abril y mayo-, se presentó pérdida de empleos y reducciones salariales. Solo en diciembre del año pasado se comercializaron 105 mil 135 automóviles, 19.4 por ciento inferior a lo reportado en el mismo mes de 2019; es la mayor reducción para un periodo similar desde 2008. En comparativos mensuales inmediatos, la venta de diciembre es 10.1 por ciento mayor a la de noviembre del año pasado, lo cual es un porcentaje inferior al 13.2 por ciento que creció noviembre contra octubre, pero mayor al 8.4 por ciento comparado con septiembre.



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Nissan Altima y Nissan Sentra reciben reconocimiento en seguridad vial

El Instituto de Seguros para la Seguridad en Carreteras (IHS, por sus siglas en inglés) recientemente otorgó a Nissan Sentra y Nissan Altima la calificación Top Safety Pick gracias a las nuevas tecnologías que ambos modelos incorporan actualmente. Estos premios reconocen a las mejores opciones de vehículos en términos de seguridad dentro de 13 categorías de acuerdo con el segmento de los vehículos. Nissan Altima es más bajo, más largo y más ancho que la generación anterior, con una postura agresiva y altamente equilibrada. Está equipado con el paquete más completo de sistemas de Nissan Intelligent Mobility, el cual proporciona tecnologías de seguridad activa para intervención y monitoreo frontal, lateral y trasero que incluyen: Monitor Inteligente de Visión Periférica con Detección de Objetos en Movimiento, Alerta de Punto Ciego, Frenado Inteligente de Emergencia con Detección de Peatones, Sistema de Advertencia y Prevención de Cambio de Carril, entre otros.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Volkswagen lanzó robot autónomo de carga inteligente

Grupo Volkswagen Componentes brinda un adelanto de los prototipos de su robot de carga móvil. Este es uno de los conceptos de carga visionarios con el que la compañía alemana espera ampliar su infraestructura de carga en los siguientes años. El objetivo principal es lograr la carga totalmente autónoma de vehículos en áreas de estacionamiento restringidas, como los subterráneos. "Una infraestructura de carga adecuada es y sigue siendo un factor de éxito de la movilidad eléctrica. Nuestro robot de carga es una de varias propuestas, pero es, sin duda, una de las más visionarias", explica Thomas Schmall, CEO de Grupo Volkswagen Componentes.



IMSS en CDMX tiene solo dos camas disponibles para hospitalización general COVID-19

Hospitales del IMSS en la CDMX que atienden a pacientes de COVID-19, sólo tienen dos camas disponibles para atención general, según el informe del lunes del Gobierno de la Ciudad de México. En el documento Reporte 4 de enero, que publica el Gobierno de la CDMX en el portal <https://covid19.cdmx.gob.mx/>, se indica que en la capital hay una disponibilidad de camas de hospitalización general para atención Covid-19 de 998. De estas, el IMSS solo tiene dos camas disponibles y el resto se reparte entre otras instituciones como la Secretaría de Salud (278 camas), el ISSSTE (con 95 camas), Sedesa (147), hospitales privados (167), Sedena (458) y en hospitales de Pemex (18).



INFORMACIÓN GENERAL

Tabasco extiende restricciones por COVID-19 hasta el 15 de febrero

El gobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández, anunció que las medidas de restricción para prevenir contagios de COVID-19 se mantendrán, sin modificaciones, hasta el 15 de febrero. El ejecutivo estatal puntualizó que no se prevén cambios y medidas a que tiendas departamentales, plazas comerciales, comercios no esenciales, gimnasios, boliches, casinos y casas de apuestas. Estos solo operaran al 50 por ciento de su capacidad, de lunes a viernes hasta las 17:00 horas; mientras los supermercados hasta las 20:00 horas.



INFORMACIÓN GENERAL

Rebasa SLP los 40 mil casos de COVID-19

San Luis Potosí rebasó los 40 mil casos de coronavirus, al presentarse en las últimas 24 horas 17 nuevas defunciones y 186 nuevos casos de COVID-19 que se confirmaron por laboratorio, para un acumulado en el estado de 40 mil 122 casos y 3 mil 785 defunciones.



China impidió ingreso de investigadores de la OMS en busca del origen del COVID-19

El equipo de la Organización Mundial de la Salud (OMS) encargado de investigar sobre el origen de la pandemia de COVID-19 en China viaja sin todas las autorizaciones necesarias, anunció este martes el director general de la agencia de la ONU, quien se mostró "muy decepcionado". "Hoy nos han informado que los responsables chinos no han terminado las autorizaciones necesarias para la llegada del equipo a China", declaró Tedros Adhanom Ghebreyesus en diálogo con los medios. "Estoy muy decepcionado por esta noticia, pues dos miembros ya iniciaron el viaje y otros no pudieron salir en el último momento", añadió, en unos comentarios críticos con Beijing, poco frecuentes de su parte.

RECOMENDACIÓN



Con poca disponibilidad en hospitales dentro y fuera de la CDMX, te recomendamos incrementar las medidas sanitarias, lavar frecuentemente tus manos, salir solo a lo necesario y evitar reuniones sociales de cualquier índole.

*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)